

Los equipos de Patrullas Mixtas de la región reciben reconocimiento policial

TRABAJO EN CONJUNTO. Actualmente son once municipalidades adheridas al convenio.

En el marco de la Cuenta Pública de Carabineros de Los Ríos, el general Patrio Faunes y el delegado presidencial Jorge Alvial, condecoraron a los integrantes de las Patrullas Mixtas de las once municipalidades que se adhirieron al convenio OS14.

En la oportunidad, recibie-

ron diplomas de honor y un distintivo de la región de Los Ríos, los jefes de seguridad e inspectores municipales, además de los Carabineros que actualmente trabajan en el programa de seguridad.

Asimismo, se distinguió al encargado del Departamento OS14 de la repartición, subofi-

cial mayor Sergio Álvarez, quien lidera esta nueva modalidad de trabajo preventivo conjunto, implementada el año pasado en la zona.

Al respecto, el general Faunes explicó que este reconocimiento busca visibilizar la importante labor que están realizando las Patrullas Mixtas a nivel

regional, fortaleciendo la seguridad y respondiendo las demandas de prevención de la ciudadanía a través de patrullajes, fiscalizaciones, detenciones y recuperación de espacios públicos, entre otras acciones.

Cabe recordar que el departamento de coordinación con la Seguridad Municipal



LA CEREMONIA SE REALIZÓ EN DEPENDENCIAS DE LA USS, SEDE VALDIVIA.

OS14, se creó en enero del 2022, con el objeto de fortalecer la seguridad pública a nivel local, a través del trabajo coordinado con las municipalida-

des del país, entendiendo a las administraciones comunales como actores relevantes en materia de prevención del delito.

CS